

Résolu: Que la règle 79 soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une 2ème et une 3ème fois.

Le Conseil procède alors à l'étude dudit règlement en 2ème lecture, et les sections 1 et 2 étant lues, elles sont agréées.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit règlement soit maintenant lu une troisième fois.

Ledit règlement est en conséquence lu pour la 3ème fois et il est agréé.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin TURCOT, il est

Résolu: Que ledit règlement soit grossoyé et qu'il soit présenté à Son Honneur le Maire et au greffier de la Cité pour qu'ils y apposent leurs signatures.

Son Honneur le Maire rend alors sa décision sur le point d'ordre soulevé par M. l'échevin L.-A. Lapointe au sujet de l'item 25 de l'ordre du jour, dont l'étude est reprise par le Conseil. Son Honneur décide que ledit point d'ordre n'est pas fondé, et le projet de règlement maintenant devant le Conseil a été régulièrement imprimé.

Ledit règlement est alors lu une 1ère fois.

M. l'échevin CARTER, appuyé par M. l'échevin WARD,

Propose: Que la règle 79 des Règles du Conseil soit suspendue et que ledit règlement soit maintenant lu une 2ème fois.

Le Conseil se partage sur cette proposition:

Pour: O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot—14.

Contre: L.-A. Lapointe, Lamoureux, Prud'homme, Brodeur—4.

Ladite proposition est ainsi affirmative, et il est

Résolu: En conséquence.

Sur ce, le Conseil procède à l'étude dudit règlement en 2ème lecture, et la section 1 étant lue et un débat s'engageant,

Sur proposition de M. l'échevin BOYD, appuyé par M. l'échevin MONAHAN, il est

Résolu: Que le débat sur la question maintenant devant le Conseil soit ajourné.

Sur proposition de M. l'échevin L.-A. LAPOINTE, appuyé par M. l'échevin BRODEUR,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Cité.

RENE BAUSET,
Sous-Greffier de la Cité.

CONSEIL MUNICIPAL

ASSEMBLEE SPECIALE DU 2 MAI 1910.

ORDRE DU JOUR.

RAPPORTS.

1. *Bureau des Commissaires.*—Concernant la question de l'éclairage des rues (25 avril.)
2. *Bureau des Commissaires.*—Au sujet de l'enlèvement de la neige par la Cie des Tramways. (25 avril.)
3. *Bureau des Commissaires.*—Recommandant qu'un poste de cochers soit établi à la gare Bonaventure. (25 avril.)
4. *Bureau des Commissaires.*—Pour régler la réclamation de M. W. J. Graham. (25 avril.)
5. *Bureau des Commissaires.*—Au sujet des changements et promotions dans le département des Incendies. (25 avril.)

Resolved: That Rule 79 be suspended and that said by-law be now read a 2nd and 3rd time.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in 2nd reading, and Sect. 1 and 2 being read, the same were agreed to.

Said by-law was thereupon read a 2nd time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said by-law be now read a third time.

Said by-law was accordingly read a 3rd time and agreed to.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said by-law be engrossed and presented to His Worship the Mayor and the City clerk for their signatures.

His Worship the Mayor thereupon decided the point of order raised by Ald. L. A. Lapointe in connection with item 25 of the order of the day, consideration of which was resumed by the Council. His Worship declared that said point of order was not well taken, and that the draft of by-law before the Council was properly printed.

Said by-law was thereupon read a 1st time

Ald. CARTER moved, seconded by Ald. WARD,

That Rule 79 of the Rules of Council be suspended and that said by-law be now read a 2nd time.

The Council divided thereon:

Yeas: O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Mayrand, Turcot—14.

Nays: L. A. Lapointe, Lamoureux, Prud'homme, Brodeur—4.

So it was carried and

Resolved: Accordingly.

The Council thereupon proceeded to consider said by-law in 2nd reading, and Sect. 1 being read, and a debate arising,

On motion of Ald. BOYD, seconded by Ald. MONAHAN, it was

Resolved: That the debate on the question before the Council be adjourned.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. BRODEUR,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

CITY COUNCIL

SPECIAL MEETING OF THE 2nd MAY.

ORDER OF THE DAY.

REPORTS.

1. *Board of Commissioners.*—Anent the question of street lighting. (25th April.)
2. *Board of Commissioners.*—Concerning the removal of snow by the M. S. R. Co. (25th April.)
3. *Board of Commissioners.*—Recommending the establishment of a cabstand at Bonaventure Depot (25th April.)
4. *Board of Commissioners.*—To settle the claim of Mr. W. J. Graham. (25th April.)
5. *Board of Commissioners.*—Re changes and promotions in the Fire Department. (25th April.)